

実り多い2学期となりました

今年はいつまでも暑さが続きましたが、運動会には保護者の皆様や菱小学校の児童にたくさん来校いただきました。秋を満喫した遠足、小学部修学旅行、校外学習、持久走大会、作業集中週間。そして、パラスポーツ講演会、ドラムライン公演などの新企画も加えて様々な行事が実施できました。学校間交流やハートフルアート展への出展など、子供たちは経験を通してたくさんのことを学び、力をつけてくれたと思います。下記に主な行事を掲載いたしますが、保護者の皆様には、それぞれの行事に御協力いただきまして本当にありがとうございました。

健康に留意して家族で楽しい冬休みをお過ごしください。(校長 近藤 照久)



2学期にあった主な行事

- 8月30日(水) 第2学期始業式(校内リモート)
- 9月11日(月) 個別面談(~13日)
- 9月17日(日) 県障害者スポーツ大会(陸上)
- 9月24日(日) 県障害者スポーツ大会(水泳)
- 9月29日(金) 運動会
- 10月12日(木) 特体連東毛地区大会(小5~中3)
- 10月18日(水) 秋の遠足(小1~4)
- 10月20日(金) 下校時引き渡し避難訓練
- 10月24日(火) 渡良瀬特支高等部見学(中3)
- 10月25日(水) 家庭教育学級②(進路講演会)
- 10月26日(木) 小学部修学旅行(小5~6)~27日
- 11月10日(金) 持久走大会
- 11月22日(水) 全校集会(ありがとう集会)
- 11月27日(月) 中学部作業集中週間(~11月30日)
- 11月29日(水) 授業参観
- 12月1日(金) パラスポーツ講演会(小5~中3)
- ハートフルアート展(県庁)~5日
- 12月5日(火) 全校集会(ほけん集会)
- 12月6日(水) 菱小交流(小)
- 12月8日(金) 桐特カレンダー&人権の種配付(代表生徒)
- 12月12日(火) 梅南小交流(小)、すいとん交流①(中)
- 12月13日(水) すいとん交流②(中)
- 12月14日(木) ALTアドバイザー来校
- 12月18日(月) ユニバーサル公演事業「ドラムライン」
- 12月22日(金) 第2学期終業式



運動会



持久走大会



特体連 東毛地区大会



秋の遠足



修学旅行



パラスポーツ講演会

冬休みを迎えるにあたり

各御家庭におかれましては、感染予防および体調管理に御配慮いただきながら、健やかな年末年始を過ごしていただきますよう、お祈り申し上げます。



ハートフルアート展 に行ってきたよ!

県内特別支援学校児童生徒のパワフルで素敵な作品がた〜くさん! 本校児童生徒の作品も、良い場所に展示され、目立っていました♪ ※学校HPでカラー版が見られます。



小学部合同作品



中学部合同作品